

Les Rendez-vous La rentrée Expos

LA DOUZIÈME BIENNALE DE PARIS

Pas seulement la peinture, mais l'architecture, la vidéo, le cinéma expérimental, la photo et même une section « voix-son » et une section « slow-scan » qui accueille une exposition transmise électroniquement depuis les Etats-Unis. De multiples aventures, quarante-cinq pays et des artistes de moins de trente-cinq ans. Une manifestation très attendue.

Musée d'Art moderne de la Ville de Paris, Centre Pompidou, Ecole des Beaux-Arts, Institut français d'Architecture, ambassade d'Australie (du 2 octobre au 14 novembre).

Nouvel obs
18/9/82